Q 2023-07-06 20:23

Con el PRI nos sobra para ganar la Presidencia, asegura Creel

Raúl Robledo, corresponsal Tiempo de lectura: 3 min.



Santiago Creel con simpatizantes en imagen tomada de su cuenta de twitter.

Monterrey, NL. Santiago Creel Miranda defendió al PRI: "Ha sido un buen aliado", y con ese partido "nos sobra para ganar la Presidencia". A la vez, anticipó que no pedirá licencia a su diputación para no dar oportunidad a los morenistas para que echen atrás los recursos de impugnación que hay contra otras reformas.

De visita en Monterrey, Creel Miranda dijo que pese a la salida masiva de militantes del PRI en los últimos días, esto no representan ningún impacto en el Frente Nacional y la alianza que sostiene el PAN con este instituto político y el PRD, por lo que tenemos de sobra para ganar en el 2024, aseguró el aspirante albiazul a la candidatura presidencial.

En rueda de prensa, el aspirante panista a Coordinador del bloque opositor Va por México, afirmó que, en los hechos, el Revolucionario Institucional ha sido un buen aliado en lo electoral porque se le ha competido fuerte a Morena y en el Congreso de la Unión se frenaron reformas que hubieran sido perjudiciales para México como la reforma eléctrica, la militarización de la Guardia Nacional, la desaparición del INE y del INAI.